

EXPOSITION ÉCOLE DE COMMERCE

Les portraits de l'espoir

MARTIGNY Utiliser la créativité des jeunes de l'ECCG Martigny, leur permettre d'appliquer la théorie vue en cours, figer par l'image cette période difficile et montrer un peu d'espoir en l'avenir à travers ces portraits: voici les objectifs de l'exposition «Masqué-e Démasqué-e». Elle est à découvrir du 19 avril au 20 mai 2021 à l'ECCG de Martigny de 8 heures à 16 h 30.

Un projet pédagogique

Dans le cadre des cours d'éducation artistique, douze élèves de la classe 3CG2, filière Social, ont mis sur pied une exposition sur le portrait, intitulée «Masqué-e Démasqué-e». Les élèves ont pu mettre en pratique les cours théoriques reçus durant l'année. Durant huit séances de quarante-cinq minutes, ils ont eu le loisir de découvrir l'art d'utiliser la lumière lors de prises de vues en studio. De spectateurs à la première séance donnée par un ancien élève photographe, ils sont devenus acteurs. Chacun a eu une tâche bien définie, d'éclairagiste à photographe en passant par l'organisation de l'accrochage et la mise sur pied des séances de prise de vues. Les jeunes ont non seulement été des modèles que l'on retrouve dans l'exposition, mais ils ont aussi su motiver d'autres élèves à participer à l'expérience.

Un projet artistique

Le projet est aussi artistique, il se veut un message d'espoir dans cette période difficile pour tous, mais spécialement pour les jeunes. D'un côté, les portraits masqués sont le reflet



Tatiana Cergneux et Laetitia Rakic ont accepté de jouer les modèles pour cette exposition.

MANUELA DÉFAYES

des difficultés engendrées par la pandémie; d'un autre côté, les regards, les sourires, les partages lors des séances photographiques ont

été des bouffées d'oxygène. Les photographes en herbe ont réussi avec brio à mettre à l'aise les modèles et à saisir par l'intermédiaire de la boîte noire les émotions de ces étudiants. Des professeurs ont aussi joué le jeu et se sont prêtés à l'expérience.

Voici les élèves de la 3CG2, filière Social, qui ont mené ce projet: Esteban Becerra, Coralie Caloz, Camille Claivaz, Célia Dubois, Maëva Farquet, Lynn Heckenmeyer, Julie Moix, Nathanael Nkoki, Aurélien Rebord, Kilian Schneider et Thomas Vaudan. Ils remercient tous les participants et leur souhaitent une bonne visite.



Sophie et Débora Kunzle. Les regards, les sourires, les partages lors des séances photographiques ont été des bouffées d'oxygène. MANUELA DÉFAYES

BON À SAVOIR

L'exposition sera visible dans les murs de l'École de commerce et de culture générale de Martigny **du 19 avril au 20 mai 2021**

L'école est ouverte selon les horaires scolaires, de 8 heures à 16 h 30.

Les personnes externes à l'école sont bien sûr les bienvenues. Il sera important de laisser ses coordonnées au secrétariat par mesure Covid.